



# みのり通信

みのり通信  
下条小学校  
2024年5月24日  
No.3



## 運動会がんばりました！

5月18日（土）に行われた運動会では、最後まで諦めずに走ったり、友達を一生懸命応援したりするなど、あらゆる場面で子どもたちの素敵な姿をたくさん見ることができました。

保護者の皆様には、体操服や水筒、タオルの準備やご家庭での励ましなど、ご協力いただき本当にありがとうございました。

さて、6月は、水泳の授業が始まります。安全に留意しながら、プールの授業でも、目標をもって取り組ませていきたいと思います。また、6月のトライアップテストに向け、学習にも落ち着いて取り組んでいけるよう、精一杯支援していきたいと思います。ご家庭でも、励ましの声かけをお願いします。



かけっこが楽しかったです。あつかったです。（あおと）



ぼくが楽しかったダンスは「アイドル」です。（そら）



特にダンスの玉入れをがんばりました。（えりな）



ダンスをがんばって踊りました。（やすなり）



練習より速く走りました。よかったです。（さゆみ）



一生懸命走れました。お母さんはうれしそうでした。（こたろう）



ソーラン節では、腰を低くして踊りました。かっこよく踊れました。（そうし）

ぼくが大玉を強く押すと大玉が速く転がりました。よかったです。（かい）

